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【司 会】 古川喜代志ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 田淵展子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

・  

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さん今日は、週初めは寒い日が続きましたが昨日

からどうやら天気はもちなおして来ました。大相撲はま

たまた白鵬の優勝で終了し、高校野球も準々決勝のメン

バーが間もなく決定です。今日からセ・パ両リーグの野

球が始まります。また、ニュースとしてはルフトハンザの

グルーフ会社の LCCのエアバスがフランスで墜落の報

道がありました。２名の日本人の方が亡くなりました。国

内では幼児が溜池に落ち死亡、兄弟が同じ池で死亡と

いう悲しいニュースもありました。 

 先日、平塚・沼津方面へ行きました。その帰りにスカイ

ツリー見学をしようと上野へ向かいました。３月１４日の

JRダイヤ改正で東京駅のイメージがすっかり変わりまし

た。東海道線の下りは今まで全て東京が始発でしたが

それが全て無くなり、千葉・茨城方面からの電車が東海

道本線の下りとなり運行されることになり、それも長距離

運行ではなく熱海で終わりです。以前は静岡・浜松・大垣

方面まで走っていたものが全て終了し、私にとっては非

常に不便になりました。上り電車の東京行きはあまり運

行してなく、籠原・取手方面行きが多く、酒を飲み横浜・

東京間２９分を寝て東京駅で駅員に起こされ上越新幹線

で新潟へ帰っていたのが、ダイヤ改正後はそれができ

なくなりました。寝ていたら東京を通過し新幹線には乗

車できなくなる困ったダイヤ改正です。大変困るダイヤ

改正でした。 

３月２２日スカイツリーへ行きましたが、入場まで４時間

待ちという案内に驚き、４Fの食堂土産物街へ行き昼食

を考えましたがどこも満員長蛇の列。食事をあきらめ浅

草へ行き駒形どぜうでドジョウを食べましたが、ここも待

ち時間１時間半で食事をした気分にもならず帰ってきま

した。 

 東京・上野・浅草関東方面は大変観光客が多く、また外

国人観光客も多く、この様な状態だと、２０２０年東京オリ

ンピックはどうなるか心配です。 

 

   紹  介                              

◇ゲスト 

河井継之助記念館 館長：稲川明雄氏 

 

   伝  達                             

◇米山奨学生カウンセラー委嘱状 

那須野幸作さん 

 

 

   表  彰                            

◇１００％出席 

市川務さん １９年 

 

当時は無理やり入金させられました。 

 

   報  告                             

＜雑誌委員会：保苅玲子委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介 

 



 

 

＜アートミックスジャパン２０１５ 

総合プロデューサー：能登剛史さん＞ 

 

 

 

 

 

 

アートミックスジャパンの紹介 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：山田克明委員＞ 

 

那須野幸作さん 

Ａ．Ｍ．Ｊ、アートミックスジャパン、知っていますか。

総合プロデューサーは当クラブの能登さんです。主

催は新潟総踊り祭実行委員会、新潟商工会議所、

そして新潟市です。全員参加して北陸新幹線の開

通に負けないくらいのフィーバーをおこしましょう。

詳細は受付時にお渡し致しましたパンフレットをご

覧になって下さい。頑張れ、能登さん。 

井上陽一さん 

春らしくなって来ました。市川年度もあと３か月にな

りましたが、引き続きご協力をお願い致します。 

中川一広さん 

畑作業が始まった。体調も整った。孫から「ジイの

冬菜おいしい」とおだてられ、朝から冬菜つみ。今

日も楽しい一日だ。 

伊藤洋さん 

保科さんににらまれた為。 

保科義則さん 

日差しが強くなってきました。春ですね！ようやく 

ゴルフの季節です。 

市川務さん 

１００％バッチ １９年   

 

◇ニコニコ月間賞   

池田毅さん          井上陽一さん 

  

 

   幹 事 報 告                         

＜井上陽一幹事＞ 

 

下野敦司さんが転勤のため、退会となりました。 

 

＜野崎裕副幹事＞ 

 

第１回クラブアッセンブリー、４／１０例会時に開催です。 

 

■・・・本日の出席率 ８０．００％ 

２週間前メークアップ後 ９５．０８％・・・■ 

 

 
 

   卓  話                                                                    

◇紹介：石川昇さん 

◇河井継之助記念館 館長 稲川明雄氏 

「長岡藩から見た新潟明和騒動」  

   

※次週、４月３日卓話は、 

（株）埼玉県球団 武蔵ヒートベアーズ 

代表取締役：高橋義人氏 「夢の実現化」です。 


